GBG-Schüler mit Wissenschaftspreis ausgezeichnet

Bad Vilbel. David Mittag und Paul Czaja werden für ihre Forschungsarbeit zur Wasserqualität des Erlenbachs mit dem Christian-Ernst-Neeff-Umweltpreis des Physikalischen Vereins ausgezeichnet. Die Jury würdigt damit die Wissenschaftlichkeit des eingereichten Beitrags und dessen gesellschaftliche Bedeutung. Am 19. Juni werden die Schüler des Bad Vilbeler Georg-Büchner-Gymnasiums geehrt. Eineinhalb Jahre lang hatten sie untersucht, welchen Einfluss der Mensch auf das Ökosystem des Nidda-Zuflusses hat. Mit dem Erlenbach-Check gewannen sie in der Folge den Jugendforscht-Regionalwettbewerb und holten den zweiten Platz in der Kategorie Biologie beim Landesentscheid.

NP 29.5.19